

**electronica 2020***August 2020*

Liebe Kunden und Kundinnen,

wir möchten Sie informieren, dass wir auf der diesjährigen electronica (10. - 13. November 2020) nicht ausstellen werden.

Wir präsentieren unsere Produkte auf Messen, um unseren Kunden aus aller Welt **nah zu sein** und mit Ihnen in **direkten Kontakt** treten zu können. Unter den diesjährigen – wichtigen und auch richtigen – Hygiene- und Sicherheitskonzepten ist dies leider nicht möglich. Zumindest nicht so, wie wir dies mit unserem offenen Standkonzept der letzten Jahren gelebt haben und wie wir einen direkten Kundenkontakt leben möchten. Nicht auf der electronica auszustellen ist für uns eine schwere Entscheidung und doch ist sie die vernünftigste. Die Sicherheit und der Schutz unserer Kunden, Besucher und Mitarbeiter stehen für uns an erster Stelle.

Wir sind weiterhin für Sie da. Bei Rückfragen oder zur Vereinbarung eines Beratungsgesprächs (vor Ort bei uns, bei Ihnen oder per Videocall) können Sie uns jederzeit kontaktieren! Lassen Sie uns wissen, wie wir Sie unterstützen können.

Wir freuen uns auf Ihre Anfrage und verbleiben

mit freundlichen Grüßen aus Stuttgart,

Ihr Schützing-Team